



Mitglied im Deutschen Chorverband e.V.
Bayerischer Sängerbund e.V.
Sängerkreis Zugspitze e.V.

s' Bladl

Volks-Chor
Peißenberg e.V.
gegr. 1906

Vereinsnachrichten
Sommer 2017

Gemeinsames Essen, „Eibenwald“ am 09. April 2017

Die Sängerinnen und Sänger und Freunde trafen sich zum gemeinsamen Sonntag-Essen im Gasthaus „Eibenwald“ in Paterzell. Einige Sportliche fanden sich noch im Keller zu einer lustigen Kegelrunde zusammen.(r)

Kreissingen des „Sängerkreis Zugspitze“ in Murnau, St. Nikolaus, 29. April 2017

Seit 2017 gehören wir nun neu dem Bezirksverband „Sängerkreis Zugspitze“ an, der zum Kreissingen zu einem Geistlichen Konzert nach Murnau in die St. Nikolaus-Kirche eingeladen hatte. Neben uns beteiligten sich noch 9 weitere Chöre: Männergesangverein Obersöchering und Schongauer Bergsteigerchor, Vivace Ökumenischer Chor Schongau, Glück-Auf Chor Penzberg, Joyful People Hohenpeißenberg, Weilheimer Chorkreis, Staffelseechor Murnau, Art Cappella Murnau und Cantamus Murnau. Es war ein sehr abwechslungsreiches, vielseitiges und anspruchsvolles Konzert, eine Freude mitzumachen in der vollbesetzten Kirche und den anderen zuzuhören. (r)

Wanderung an den Osterseen, 06. Mai 2017

Unsere diesjährige Maiwanderung führte uns von Iffeldorf an den Osterseen entlang durch die Natur bei schönem Wetter in den blühenden Frühling. Wir kehrten ein im Fohnsee-Stüberl und wanderten noch an der Heuwinkl-Kapelle vorbei zurück nach Iffeldorf. (r)



Maiandacht, Maria Aich, 19. Mai 2017

Gemeinsam mit dem Kath. Frauenbund St. Johann gestalteten wir wieder eine Maiandacht und umrahmten diese musikalisch mit unseren schönen Marienliedern. (r)

Besuch der Kaffeerösterei Murnau, 27. Mai 2017

An jenem Samstag trafen wir uns in der Murnau zu einer Führung in der Kaffeerösterei inklusive Verkostung. Da gab es allerhand zu erfahren über Kaffee, dessen Anbau, Pflege, Ernte, Sorten, Handel, Transport und nicht zuletzt eben die Kunst des Röstens. Der Geschäftsführer zeigte uns an einer kleinen Rösttrommel, wie so eine Röstung gemacht wird und auf was es ankommt, wenn man die Aromen in der Bohne zur Geltung bringen will. Wir erfuhren viel über die Zubereitung von Kaffee, mit welchem Filter, mit welchem Wasser, bei welcher Temperatur und Dauer sich ein besonderes Kaffee Aroma einstellt. Es zeigte sich: Letzten Endes bleibt es eine Geschmacksache! (r)

„Auf a Stund“ im Pfarrheim St. Johann, 25. Juni 2017

Unsere Chorleiterin Susanne hatte wieder einmal ein Liederpaket mit Sommerliedern, zum Urlaub und Verreisen zusammengestellt. Nachdem die „Auf a Stund“- Reihe gut angenommen wird, haben wir nun aus den Spendengeldern vorerst 60 Ordner angeschafft, so dass man die Liedertexte nun alphabetisch sortiert zum Mitsingen in Händen halten kann, die dann von Termin zu Termin um neue Lieder erweitert werden können. Den fröhlichen Gesichtern der Sänger nach zu urteilen, hat das Mitsingen allen wieder sehr viel Freude gemacht. (r)

Patrozinium im Paula Lindauer Haus, 30. Juni 2017

Das Paula-Lindauer-Haus feierte anlässlich des Namenstags Peter und Paul sein Patrozinium im Rahmen eines Gottesdienstes. Hierzu war der Volks-Chor zum Singen eingeladen. Heimleiter Schmid dankte uns, auch im Namen der Bewohner, für die feierliche Gestaltung. Anschließend wurde noch gegrillt, wo wir es uns ebenso wie die Bewohner schmecken ließen. (r)

**Chorfestival in Landsberg, 01. Juli 2017**

Am Samstag war es endlich soweit: 20 Sängerinnen und Sänger machten sich im eigens gecharterten Bus bei angenehmem Sommerwetter auf den Weg zum alle 2 Jahre stattfindenden bayernweiten Musikantentreffen, diesmal in Landsberg am Lech. Über tausend Kehlen sangen in der ganzen Stadt verteilt, sowohl im Freien als auch in Kirchen und öffentlichen Gebäuden. So traten auch wir dreimal auf und hatten anschließend noch Gelegenheit, die unterschiedlichsten musikalischen Darbietungen zu genießen. Danke dem Bayerischen Musikrat und dem Bayerischen Sängerbund für die hervorragende Organisation dieses wunderbaren Tages! (s)

Serenade, Seniorenheim St. Ulrich, 02. Juli 2017

Leider war das Wetter dieses Jahr derart unsicher, so dass die Chöre und Gruppen im warmen Saal des Seniorenheimes auftraten anstatt im sonst viel schöneren grünen Garten. Neben dem Liederkranz (Veranstalter) mit seinen Youngstars und einigen jugendlichen Instrumentalisten, dem Bergsteigerchor, waren auch wir mit von der Partie und sangen unsere Lieder, wie z.B. „Lächeln bitte“ und „Kann net überall sein“. (r)

Grillfest in Schuhmachers Garten, 08. Juli 2017

Im wunderschönen Garten der Schuhmachers mit Blick auf die freie Natur, durften wir heuer wieder unser Grillfest feiern. Unter einem stabilen Zeltdach gegen Regen und Sonne geschützt, genossen wir am Nachmittag die köstlichen, selbstgebackenen Kuchen unserer Sängerinnen mit frisch gebrühtem Kaffee von Susanne. Einige stießen später noch hinzu und Rudi konnte so gegen Abend rund 25 Gäste mit gegrilltem Fleisch und Würstchen verwöhnen. Dazu stand mit den mitgebrachten Salaten ein herrliches Salatbuffet zur Verfügung. So herrschte eine sehr griabige Stimmung bis in die Nacht. Vielen Dank vom Chor der Fam. Schuhmacher für diese kulinarische Feier mit viel Witz, Humor und Gesang! (m)

Probenabschluss im „Alpenblick“, Oberhausen, 18. Juli 2017

Zum Saisonabschluss singt der Chor ein letztes Mal, aber in lustiger Runde im Biergarten. Dieses Jahr bewegen wir uns daher nach Oberhausen. Wir wünschen schöne Sommerferien! (r)

Runde Geburtstage

Herzlichen Glückwunsch allen Geburtstagskindern mit einem runden Geburtstag: Franz Brand, Anni Buchner, Brigitte Schödlbauer, Michael Hoffmann, Lieselotte Härtl, Leon Schubert und Elfriede Worring. Wir wünschen allen Gesundheit, Glück und Gottes Segen!

Ständchen und Einladungen zu Geburtstagen

Der Chor wurde von den Geburtstagskindern Anni Buchner, Franz Brand, Michael Hoffmann, Lieselotte Härtl zu Ständchen eingeladen. Wir sangen ihre Lieblingslieder und wurden zuvorkommend empfangen und bewirtet. Allen Jubilaren nochmals herzlichen Dank!

**Nachruf Karl-Heinz Scheller**

Am 5. Juli verstarb nach kurzer Krankheit unser Sänger und Freund Karl-Heinz Scheller. Er sang seit 2009 im Bass, war stets Gentleman und Kavalier alter Schule und einer von uns. Wir werden dich stets in guter Erinnerung behalten. Leb wohl, Karl-Heinz!

**Veranstaltungen 3. Quartal 2017:**

Di 12.09., 18:45 Uhr

Erste Probe nach der Sommerpause, Alpenvereinsheim Peißenberg. Neue Sängerinnen und Sänger sind herzlich willkommen!

Sa/So 23./24.09.

Jahresausflug ins Altmühltal/Donau

Wir besuchen den Eichstätter Dom, die Falknerei im Schloss Rosenberg, Riedenburg mit kulinarischer Stadtführung, Befreiungshalle Kelheim, Schifffahrt zum Kloster Weltenburg, Abensberg mit Kuchlbauer Turm. Noch sind einige Plätze frei, bei Interesse bitte bei Rudi Schuhmacher melden.

Ausblick

Sa 04.10., 20:00 Uhr

Freundschaftssingen in Peiting
Chortreffen in der Schloßberghalle

So 22.10., 16:00 Uhr

Mariensingen in der Wallfahrtskirche auf dem Hohenpeißenberg
Mit den Peitinger Sängern, der Rissbichler Soatnusi und dem Volks-Chor. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen